



人と生き物がもっとつながるために、
企業緑地にIPMを取り入れました。

グリーン・ワイズは、自然の力を活かし、農薬や化学肥料に頼らないIPM（総合的病害虫管理）を実践しています。

株式会社リコー大森事業所（東京都大田区）の緑地では、

リコークリエイティブサービス株式会社の協力を得て、

2011年4月からIPMを導入しました。

これは、企業緑地で日本初[＊]の快挙。*当社調べ。

住み心地が良くなつて、テントウムシも喜んでいる様子です。



ある日、みんなで雑草を抜いたら、

ある日、テントウムシが帰ってきました。



写真(上2点)は、企業のみなさんが、農薬の使用を減らすために除草活動をしているところ。写真(下)は、緑地に帰ってきたテントウムシの幼虫。

人と人がもっとつながるために、
車いすでチャレンジしました。

グリーン・ワイズは、ノーマライゼーションの実現に向けた活動を支援するために、障がい者の自立支援を行う東京グリーンシステムズ株式会社が主催するイベント「丘の上の収穫祭2011」に協力しました。
「野菜収穫体験会～さあ、車いすで収穫しよう!～」を開催し、日進医療器株式会社と株式会社オーエックス関東の提供によるスタイリッシュでアクティブな車いすを使って、健常者と障害者が車いすで野菜収穫体験会に参加。新鮮な有機野菜を収穫し、人と人が笑顔でつながりました。



車いすで野菜を収穫したら、

いろんな笑顔に出会いました。



写真は、車いすに乗るのが初めての人々の体験の様子。



人と緑がもっとつながるために、
オープンガーデンを開催しました。

グリーン・ワイズは、東京農業大学とAWキッチンファームと共に、コラボレーションイベント「つながる庭。オープンガーデン2012」を本社施設にて開催しました。

一般の家族が参加し、体験型のワークショップや野菜収穫、試食会などを楽しみました。

人と緑、人と生き物、人と人がつながる瞬間を目の当たりにした私たちにとっても、大きな喜びと感動の体験となりました。



みんなと一緒にハーブを嗅いたら、

心の底からうつとりしました。



写真(左上)は、温室での宝探し。写真(右上)は、ハーブ図鑑づくり。写真(下)は、香りを楽しむワークショップ。